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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

in der Magdeburger Volksstimme vom 08.02.2021 wurde u.a. in dem Artikel „Wie die Stadt 

die Katzen im Blick hat“ aufgeführt, dass im vergangenen Jahr 254 Katzen im Tierheim 

kastriert worden sind.  

 

Hierzu hätte ich folgende Fragen: 

 

1. Welche Vereine haben die Katzen zum Tierheim gebracht? 

 

2. Wieviel hat davon jeder Verein gebracht? 

 
3. Wie hoch sind die Kastrationskosten pro Katze? 

 
4. Gehört die Nachsorge dazu? 

 
5. Wurden die Katzen anschließend gekennzeichnet? 

 

Darüber hinaus möchte ich gerne noch auf folgende Situation hinweisen: 

 

Zur Zeit ist das Magdeburger Tierheim geschlossen. Damit ist im Augenblick im Tierheim 

keine Kastration möglich. Wenn die Tierschutzvereine die Katzen bei einem anderen Arzt 

kastrieren lassen, besteht jedoch leider keine Möglichkeit der Nachsorge. Ich frage Sie 

daher: 

 

6. Wie kann diese Situation positiv gelöst werden? 

 

Ich bitte Sie, um eine schriftliche Antwort. 

 
 
 
Barbara Tietge 
Stadträtin 
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